
       
PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 6 NOVEMBRE 2012 À 19H00. 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 

M. Luc Belley, représentant  au Comité de parents  
Mme Martine Bourbeau, parent 
M. Éric Bussière, parent 
Mme Patricia Bournival, parent 
Mme  Ariane Thibault,  enseignante 

Mme Claudette Trudeau, enseignante  
M. Michel April, enseignant 
 
ÉTAIENT ABSENTES: 
Mme Geneviève Langlois,  soutien 
Représentante du service de garde 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT : 
Mme Joanne Morin, directrice 

 Mme Caroline Lussier, directrice adjointe 
 

1. Ouverture de la séance à 19h00 

1.1 Accueil des participants 
Mme Suzie St-Cerny accueille et fait la présentation des membres, constate le 
quorum et ouvre la séance. 
 

1.2 Secrétariat 
Conformément à l’article 69 LIP, la direction d’établissement désigne la personne 
suivante pour agir à titre de secrétaire du Conseil d’établissement, soit madame 
Claudette Trudeau. 
 

CÉ # 12-13-012       1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 

    Il est proposé par Mme Patricia Bournival et secondé par M. Éric Bussière 

 QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les modifications suivantes :  

 ajouter le point  5.1 – Substitut au comité de la Carrière 

 ajouter le point  5.2 – École en forme et en santé – Cubes de matière grise 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 12-13-013       1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 1er octobre 2012 

Il est proposé par Mme Patricia Bournival et secondé par M. Éric Bussière 

 QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 1er octobre 2012 soit  
adopté tel que déposé avec la modification suivante :  

 M. April était absent. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 1.5  Suivi du procès-verbal du 1er octobre  2012 :  
 
Les règles de régie interne sont distribuées par Mme Morin. 
Mme Morin nous informe que les activités extrascolaires sont en marche. 
 

1.6  Parole au public 
  



Projet Peluches :  Mesdames Sonia Gagné, Aline St-Sauveur et  Élyse Turcot nous 
présentent ce projet. Il s’agit d’un échange de travaux, de chansons entre les élèves 
du préscolaire de notre école  et des élèves de la classe de madame Virginie d’une 
école en Belgique. Cet échange se fait via le logiciel Skype. Un défilé de mode de 
vêtements de papier est en préparation pour financer un éventuel voyage qui aurait 
pour but d’aller porter les 3 peluches en Belgique. Nous aurons plus de détails à la 
prochaine séance du C.É. 

 
 
 

2. Affaires nouvelles 
 

CÉ # 12-13-014             2.1 Convention de gestion et de réussite 
 

 Il est proposé par M. Luc Belley  et secondé par M. Michel April  

QUE la convention de gestion et de réussite déposée par Mme Morin  soit adoptée 
 telle que déposée. 

  1 abstention 
  ADOPTÉ À LA MAJORITÉ 

 
CÉ # 12-13-015  2.2 Campagne de financement 

Une lettre sera envoyée aux parents pour les informer des campagnes de financement   
de 2012-2013 : Dons à l’école, Course bénéfice et barbecue à la fin de l’année.   
Les  sommes recueillies serviront à l’achat de biens utiles à la majorité des élèves de 
l’école. Quatre projets ont été proposés : 
- Laboratoire informatique portatif                     ($ 7,000.00/année pendant 3 ans) 
- Activités spécifiques au cours de l’année         ($ 3,000.00) 
- Matériel d’arts plastiques pour les  classes      ($ 2,400.00)  
- Embellissement des aires communes de l’école  (à déterminer) 
 
Il est proposé par M. Éric Bussière  et secondé par M. Michel April  

QUE l’on adopte les campagnes de financement telles que proposées. 
   

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 CÉ # 12-13-016  2.3 Budget du C.é 
 

  Il est proposé par M. Éric Bussière  et secondé par Mme Martine Bourbeau 

QUE le budget du Conseil d’établissement soit approuvé tel que déposé. 
   
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

  3.     Informations 
 

 3.1  Carrière Mont St-Bruno 
 
Mme St-Cerny sera la personne substitut à ce comité. 
 
3.2      Activités complémentaires 

 
Les factures ont été envoyées aux parents. 

 
 4.  Parole aux divers représentants 
     

 4.1 Comité de parents  
 
 M. Belley nous informe des sujets traités au comité de parents. 

 
 4.2 Service de garde : Rien à mentionner  
  
 4.3 Personnel de soutien : Rien à mentionner 
  
 4.4 Personnel enseignant  
 



  Mme Thibault souligne que des enseignants ont proposé qu’il serait intéressant  de 
revoir le menu du souper hot-dog dans le but d’offrir un repas santé. 

 
 5.5 O.P.P. 
 

Photo scolaire : Les gens ont apprécié les photos  et l’arrière-plan représentant 
l’école. 
Halloween : L’activité a été  grandement appréciée  et ce fut une très belle fête. On 
remercie les organisateurs. 
Donner au suivant : Ce projet a été présenté par Mme Belloti aux enseignants lors de 
la dernière assemblée générale. Mme Landry, spécialiste de musique, va également 
participer en organisant une chorale qui ira chanter à la résidence de personnes âgées  
La Rosière de Sainte-Julie. 

 
5.  Autres sujets 
5.1 Programme École en forme et en santé 
 
Le projet sera vécu en 2 parties. 
La 1re partie sera assumée par RécréAction qui offrira des activités extrascolaires. 
La 2e partie sera prise en charge par M. Michel Guay, enseignant d’éducation 
physique, qui fera 4 blocs d’activités de 5 semaines chacune jusqu’au début mai. 
Les activités auront lieu tous les lundis après l’école. 
 
5.2 Aiguise ta matière grise 
 
Concours organisé par  Le grand Défi Pierre Lavoie du 1er au 30 novembre 2012 qui 
s’arrime au concours  Lève-toi et bouge qui aura lieu à la fin de l’année. 

 
6. Date de la prochaine séance  
 
 Le 11 décembre 2012 à 19h00  
 

 CÉ # 12-13-017  7. Levée de l’assemblée 
 

Tous les sujets  à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par M. Éric Bussière 
et secondé par Mme Michel April. 

   
QUE la séance soit levée. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
_______________________________  ______________ 
Mme Suzie Ct-Cerny    Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement  Directrice 

    


